

"LE PHARE"

N U M E R O

SPECIAL

SUR

LA SEMAINE ETUDIANTE

A L'ECOLE E.S.A.

ET

SUR LE CARNAVAL A

L'ARENA DU CENTENAIRI

SEMAINE ETUDIANTE

- 21 au 25 février -

- Carnaval le 13 mars -

Senaine Etudiante

Cette année la Semaine Etudiante eut lieu du 21-25 février. La Semaine Etudiante de cette année porta sur la syndicalisme étuliant. Elle s'adressait à tous les étudiants des grades 10 à 12 qui voulaient réfléchir sur le syndicalisme étudiant.

La Senaine ce déraula comme suit:

Lundi: Nous avons participé à une consultation de la commission d'enquête mise sur pied par le Conseil Etudiant et portant sur l'action du Conseil Etudiant et la participation des étudiants à son action.

Mardi: Neus nes sommes réuni en assemblée publique et neus avons discuté les principales suggestiens que la Commission avait recueil-lies. Les élèves ent grandement apprécié cette assemblée.

Mercredi: Nous avons réfléchi sur natre expérience de consultation lu lundi et du nardi en répondant à un questionnaire.

Jeudi: Lo Rév. Père Allisen Marley et Mlle Louise Cadieux, assistante diocé-saine - deux personnes qui avaient réfléchi sur ce qu'est le syndicalisme étudiant et sur le rôle de l'étudiant chrétien face au syndicat - nous communiquèrent lours réflexions en une conférence fort intéressante.

Vendreli: Nous approfondi le baggage reçu la veille, et dégagé quelques lignes d'action afin de vivre ce que nous avons découvert. C'est aussi vendre li que nous avons assisté à la messe des étudiants célébrée par l'aumônier de l'école, le Rév. Père Morley.

La Senaine fut couronnée de succès grâce à la vaillante coopération de tous les

élèves.

Je désire au non de la J.E.C. renercier coux et celles qui ont rendu la Senaine Etudiante possible et spécialement au Frère Principal qui a bien voulu nous donner des périodes pour nos discussions.

Anise Mc Graw, XIe année.

LE C.RN.V.L

Notre cornaval out lieu le l'éfévrier. D'abord il y eut une "Moccasin Dance" le samedi soir, la veille durant laquelle les "Rainbows" fournissaiont la nusique.

Le londammin après-midi vers 1:30, le carnaval commença par l'hymne " O Canada". Enguite vint la mascarade, parade des costumes. Il Y avait beaucoup de beaux costumes. après vint la défilé des lucs et des duchesses qui étaient les suivants: Collette; Pierrette Arseneault et Bernard Deucette; Pleasant Ridge; land Arseneau of Euclide Robichaud * Marcel-ville; Jeanne d'Anc Bourque et Anteine Mc Graw* Rosairevillo; Rosemonde Bourque et Gabriel Collette* Sheliac Ridge; Bernice Cornier et Wilfred Cornier, Acadie Siding; Lauza Doiron et Yven LeBlane * Rogersville Nord; Rosa Aucoin et Gilles Roussell* Rogersville sul; Jeannotte Arseneault et Eric Richard. Nous désirons féliciter notre neuvelle reiné du carnaval 1966, Pierrette Arseneault qui fut couronnée par Line Arseneau. Il y eut ensuite une partie de Hockey, pères contre fils, suivit d'une partie de ballon-balai, filles contre garçens. Le compte fut 0 - 0. Une course en bicyclette prit alors lieu suivit d'un numéro très intéressant, le Tug-O-War. Puis le

Puis le carnaval se termina par une partie de hockey entre Rogersville et Saint-Louis pendant laquelle à cause de certaine difficulté, l'arbitre dû donner la partie à Rogersville.

Nous désirons renercier sincèrement lés organisateurs de ce carnaval ainsi que tous les participants.

Jeannette Arseneault XIIe année.

Quelques Pensées sur la Vie Etudiante

La J.E.C., c'est l'Eglise dans le milieu étudiant.

Les étudiants et étudiantes détiennent uh rôle actif dans l'Eglise, un rôle que souls des laïcs peuvent remplir. La J.E.C. réveil ceux et celles qui ont le plus d'influence et elle éduque à ime vie d'amour avec les personnes et avec Dieu à travers les valeurs temporelles. Nous entendons souvent, "le chrétien doit donner l'exemple". La J.E.C. d'une certaine façon, c'est l'exemple d'une communauté chrétienne qui s'organise pour transformer sa charité en acte

L'action de la J.E.C. se situe sur trois dimensions: VOIR - JUGER - AGIR.

Cette méthode d'action peut être cristalisé dans les ternes suivants: connaître les personnes, les ainer assez, afin de vouloir les transformer.

Extrait de J.E.C. -

' Vie d'Amour

Mlle Louise Barbeau, dirigeante diocésaine de J.E.C. diocèse de Saint-Jean, Québec.

